
Aos 06 dias do mês de junho de 2013, com início as 09h30min, na sede da CIR 
(Comissão Intergestores Regional) no município de Santa Maria da Vitória-BA, 
aconteceu a 36ª reunião Ordinária deste colegiado. Estavam presentes nessa 
reunião os Secretários Municipais de Saúde, a saber: Marcélio Magno Magalhães da 
Silva (Bom Jesus da Lapa), Wagner de Oliveira Souza (Canápolis), Gladys Lacerda 
Moura (Côcos), Jacqueline do Bomfim Farias (Coribe), Maria de Lurdes N. Sodré 
(Correntina), Márcia Ramos da Silva (Jaborandi), Cordélia de Souza Santiago (Santa 
Maria da Vitória), Rita de Cássia Flores de Assunção Rego (Santana), Zenubia Alves 
dos Santos (São Felix do Coribe), José Carlos Souza de Jesus (Serra Dourada), 
Juliana de Mattos Neves (Coordenadora da CIR), Kirlian Gardene dos Santos Silva 
(Secretária da CIR). Estiveram presentes também: Igor Alves Gomes (Enfermeiro 
de Serra do Ramalho), Verônica B. A. de Moura (Enfermeira de Côcos), Ilma Vicente 
Dourado (Coordenadora da Atenção Básica de São Felix do Coribe), Luciano 
Pereira da Silva (Diretor de Especialidades de Santa Maria da Vitória), Stelita 
Pachêco D. Neta (Coordenadora da Atenção Básica de Correntina), Raema Maynã F. 
de B. Vitória (Diretora de Saúde de Santa Maria da Vitória), Mirtes Catarina S. A. 
Udaeta (Coordenadora da Atenção Básica de Sitio do Mato), Miguel Rodrigues da S. 
Filho (Coordenador Administrativo de Serra Dourada) e Charles P. Souza 
(Apoiador de Canápolis). Iniciou-se a reunião com Juliana dando as boas vindas a 
todos e uma oração feita por Cordélia (Secretária de Santa Maria da Vitória). 
Kirlian (Secretária da CIR) dá seguimento com a leitura das atas anteriores, que foi 
aprovada pelo plenário. Em seguida Juliana convida Itana para falar sobre a 
capacitação do SISCAN WEB, a mesma explicou que o SISCOLO e SISMAMA vai ser 
SISCAN WEB e informou sobre a capacitação do SIS PRE NATAL WEB que será  na 
mesma data, prevista para o dia 27 e 28 de junho. Juliana recapitula sobre a 
reunião anterior dizendo que a  rede cegonha  esta sendo um problema  que  ainda 
não começou o plano devido não ter formado ainda o G.T  nem ter feito a 
distribuição dos leitos, a mesma pede para que cada membro presente se 
manifeste, um por vez ,para o bom desenvolvimento da reunião de modo que possa 
ser discutida e definida a situação de cada município. Antes de começar com a 
pauta da Rede Cegonha Juliana convida Junia e Luciano para apresentar o plano 
das Redes Psicossocial e de Urgência. Junia informa que o plano embora esteja 
encaminhado, está tendo dificuldades por falta de informaçõesde dados (matriz 
diagnóstica e dados sobre SIAB do perfil demográfico) dos municípios. Luciano 
falou que na reunião passada focou  muito na expansão da rede e que ao  debruçar 
no planejamento do projeto, percebeu que o plano é muito amplo, precisa começar 
do zero e definir o fluxo de atendimento de urgência de cada município criando 
mecanismos  e , deixando para a rede de urgência , somente os casos que o 
município  embora tente, não consegue resolver.Sugere aos gestores que façam um 
fluxograma de atendimento de urgências, desde a atenção básica até os demais 
níveis para anexar ao Plano Regional. Foi solicitado por Jose Carlos que o G.T 
enviem para os Secretários uma planilha fornecendo os dados necessários para dar 
prosseguimento ao projeto. Jacqueline informa que acontecerá nos dias 11 e 12 de 



junho de 2013 a construção do COAB em Salvador. A reunião será divididapor 
macro, ficandoacordado que: no 1º momento será com os gestores, 2º momento as 
oficinas e no 3º momento com os prefeitos e o poder judiciário para que possam  
assim todos falarem a mesma língua.Ressalta ainda que o Congresso em São Luiz 
do Maranhão com a CIC causou muito transtorno, pois queriam eliminar os 
Hospitais com menos de 30 leitos.O COSEMS Bahia entrou em defesa dizendo ser 
um desrespeito com os municípios e Jacqueline em discussão convidou-os para que 
viessem conhecer a realidade dos municípios e pediu respeito com o Norte 
Nordeste regiões onde ficam esses hospitais. Marcélio visitou o MS e lá foi 
informado que municípios com 50 mil habitantes recebiam uma verba de 40 mil e 
receberam aumento para 50 mil e a populações com menos de 20 mil habitantes 
precisam passar pela CIB. Marcélio (Bom Jesus da Lapa) deseja que a Rede 
Cegonha seja implantada em Bom Jesus da Lapa devido à grande demanda, no 
atendimento, visto que atendem outros municípios, contam com espaço 
apropriados para esses atendimentos (já possui a maternidade funcionando) e 
sentem necessidade de qualificar esses atendimentos pois lá já conta com alguns 
requisitos exigidos,também informa que já dispõe de  recursos próprios para a 
reforma do hospital e  tem consciência que as  estruturas do mesmo  estão 
defasadas . Cordélia (Santa Maria da Vitória) mostra preocupada, pois parece que 
Santa Maria da Vitória e Bom Jesus da Lapa estão em disputa (queda de braço) mas 
isso não é verdade, pois não importa onde a Rede Cegonha seja  implantada,o ideal 
é que possamos ter uma visão regional, o desejo de ter em  seu  município é pelo 
fato desse ser mais centralizado  e onde possa fortalecer o pólo de micro. Em 
seguida a mesma propôs uma votação para que saíssem comesse assunto já 
definido e acordado. Raema se apresenta como enfermeira e pede que não olhem 
para as próprias vontades, que não seja vista a questão técnica, mas, que olhem a 
questão num todo, ate mesmo o deslocamento; dizendo que Santa Maria é 
centralizada e sabemos que poucos minutos podem determinar a diferença entre a 
vida e a morte do ser humano. Gladys relata que essa opinião não é muito válida, 
pois é o estado que decide; mesmo assim, deseja que seja implantada em Santa 
Maria da Vitória, devido ser centralizado. Ritadiz que não importa onde vai ficar, 
teme procurar e não ser atendida nas suas necessidades. Juliana conduz a votação 
e ressalta que tendo dois territórios em uma mesma região sempre terá esses 
impasses, mas afirma que a nossa voz precisa ser forte paralutar e conseguir o que 
se almeja , suprindo assim as nossasnecessidades. Deixou claro que os Secretários: 
Cordelia e Marcélio não votariam. Jacqueline deseja que seja em Santa Maria da 
Vitória, mas, preocupa, pois a mesma não dispõe de hemocentro. A votação foi 
unânime para que a rede cegonha fosse implantada em Santa Maria da Vitória. Em 
seguida foi formado um G.T, tendo os seguintes membros: Santa Maria da Vitória: 
Raema, Bom Jesus da Lapa: Claudiana, Cocos: Guilherme, São Félix do Coribe: Ilma 
e Marina. Foi sugerido por Jaqueline que fosse representantes do GT, Rede 
Psicossocial Urgência e também um representante do Materno Infantil para 
participarem da reunião a ser realizada nos dia 11 e 12 em salvador a fim de obter  




